

**Culte 1er dimanche de l'Avent.  
Dédicé aux jeunes  
30 novembre 2025.  
'Se souvenir, vivre ou mourir ? »**

**Cantiques proposés**

JEM 788 Lumière du monde  
AEC 458 Attaché à la croix  
AEC 174 Magnifique est le Seigneur  
AEC 503 Vient, Esprit de Sainteté  
AEC 411 Si vous saviez  
AEC 168 Vous bondirez de joie  
AEC 214 Seigneur, nous arrivons  
JEM 794 Mon encre et ma voile

**Textes proposés**

Esaïe 2.1-5

Romains 13.11-14

Matthieu 24.37-44

*Traduction Louis second*

**MOMENT MUSICAL**

**SALUTATION**

« Que la grâce et la paix de Dieu notre Père, et du Seigneur Jésus-Christ, soient avec vous tous. »

**INVOCATION**

« En ce temps d'attente et d'espérance, ouvrons nos cœurs à la présence de Dieu. Qu'en nous, habite l'Esprit Saint, qui nous éclaire, nous réveille, et nous prépare à accueillir la lumière du Christ. »

**Chant JEM 788: Lumière du monde**

<https://youtu.be/f2JZlfr0hzE?si=muvM5fKiVcpvyYVM>

**CONFÉSSION DE PÉCHÉ**

« Frères et sœurs, en vérité, nous sommes souvent endormis à l'appel de Dieu, ignorant sa lumière dans nos vies.

Confions-lui nos fautes avec humilité. »

**Lecture des versets :**

« La lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue. » (**Jean 1/5**)

« Nos péchés nous ont séparés de Dieu, mais sa miséricorde est plus grande que tout. » (**Ésaïe 59/2**)

Dans le silence, individuellement, confession nos péchés.

Dans cet esprit de repentance, en position assise chantons le cantique

**AEC 458 : Attaché à la croix 458 (1,2)**

[https://youtu.be/OUM\\_lQEy4Fo?si=rqHs6EJ50tXQgBYj](https://youtu.be/OUM_lQEy4Fo?si=rqHs6EJ50tXQgBYj)

## ANNONCE DU PARDON

« Voici la bonne nouvelle pour tous ceux qui croient :

“Si nous confessons nos péchés, Dieu est fidèle et juste pour nous pardonner et nous purifier de toute injustice.” » (**1 Jean 1/9**)

« Par Jésus-Christ, la lumière a vaincu les ténèbres, et nous sommes rendus enfants de la lumière. » (**Jean 12/36**)

(Pause)

« Recevez la paix de Dieu, marchez dans sa lumière et dans sa vérité. »

Pour répondre à cette bonne nouvelle chantons

**AEC 174 Magnifique est le Seigneur**

[https://youtu.be/8ltEjYxQKMA?si=\\_HasNKE\\_w943AUzg](https://youtu.be/8ltEjYxQKMA?si=_HasNKE_w943AUzg)

## LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Père du Fils unique,  
Seigneur de toutes choses,  
Créateur des créatures,  
Nos mains, nous les tendons vers Toi,  
Et notre esprit, nous l'enlevons vers Toi.  
Envoie sur nous ton Esprit- Saint.  
Qu'il nous donne de comprendre les Écritures.  
De les interpréter avec clarté et dignité.  
Afin que nous en recueillions le fruit.  
Par ton Fils Jésus- Christ.  
Amen .

### **Esaïe 2.1-5**

Prophétie d'Esaïe, fils d'Amots, sur Juda et Jérusalem.2 Il arrivera, dans la suite des temps, Que la montagne de la maison de l'Eternel Sera fondée sur le sommet des montagnes, Qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, Et que toutes les nations y afflueront. 3 Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Eternel, A la maison du Dieu de Jacob, Afin qu'il nous enseigne ses voies, Et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, Et de Jérusalem la parole de l'Eternel. 4 Il sera le juge des nations, L'arbitre d'un grand nombre de peuples. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, Et de leurs lances des serpes : Une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, Et l'on n'apprendra plus la guerre. 5 Maison de Jacob, Venez, Et marchons à la lumière de l'Eternel !

### **Romains 13.11-14**

Cela importe d'autant plus que vous savez en quel temps nous sommes : c'est l'heure de vous réveiller enfin du sommeil, car maintenant le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru. 12 La nuit est avancée, le jour approche. Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres, et revêtons les armes de la lumière. 13 Marchons honnêtement, comme en plein jour, loin des excès et de l'ivrognerie, de la luxure et de l'impudicité, des querelles et des jalouses. 14 Mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et n'ayez pas soin de la chair pour en satisfaire les convoitises.

### **Matthieu 24.37-44**

37 Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à l'avènement du Fils de l'homme. 38 Car, dans les jours qui précédèrent le déluge, les hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; et ils ne se doutèrent de rien, jusqu'à ce que le déluge vînt et les emportât tous : il en sera de même à l'avènement du Fils de l'homme.40 Alors, de deux hommes qui seront dans un champ, l'un sera pris et l'autre laissé ; de deux femmes qui moudront à la meule, l'une sera prise et l'autre laissée. 42 Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour votre Seigneur viendra. 43Sachez-le bien, si le maître de la maison savait à quelle veille de la nuit le voleur doit venir, il veillerait et ne laisserait pas percer sa maison. 44 C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas.

## Cantique 503 : Vient, Esprit de Sainteté (1,2)

[https://youtu.be/Fup4\\_AU2HSY?si=SzZbdmsz73WlNGJx](https://youtu.be/Fup4_AU2HSY?si=SzZbdmsz73WlNGJx)

## PRÉDICATION

'Se souvenir, vivre ou mourir ? »

Aujourd'hui, nous commençons par une petite question très simple : qu'est-ce que tu oublies le plus facilement ?

Tes clés ? Tes devoirs ? Ton téléphone ? Tes lunettes ? Ton sac ?

Oublier fait partie de la vie. Mais il y a des choses qu'on ne peut pas se permettre d'oublier, parce que si on les oublie, on passe à côté de quelque chose d'important.

Oublier de mettre son réveil, on risque de rater le bus, et rater ensuite son examen.

Oublier de mettre le carburant, on risque de rater son grand RDV.

Oublier sa carte bancaire, on risque de rentrer main vide et ventre creux.

Oublier ses tenus de sport, son instrument on risque de ne pas jouer.

En ce 1er dimanche de l'Avent, une question nous est posée : « Se souvenir, vivre ou mourir ? »

Autrement dit : qu'est-ce que tu choisis de garder en mémoire pour vraiment vivre... et ne pas mourir à l'intérieur ?

L'Avent est un temps où l'Église est appelée à se réveiller pour se souvenir que Jésus est venu, qu'il vient aujourd'hui dans nos vies, et qu'il reviendra.

**Laisser cette vérité s'effacer**, c'est vivre en mode « pilote automatique ». Laisser cette vérité s'effacer, c'est vivre sans plus se demander quel est le sens de notre vie. C'est vrai que c'est une question qu'on ne pose pas très souvent mais c'est une question qui mérite d'être posée de temps en temps.

Les textes qui nous sont proposés et sur lesquels se portera notre réflexion, vont nous aider à voir **comment se souvenir nous conduit à vivre**, et comment l'oubli nous conduit à mourir spirituellement.

Pour cela, nous commençons par reprendre ce qui est écrit dans le passage du livre du prophète Isaïe et en tirer le message que Dieu veut transmettre.

En fait il s'agit d'une prophétie et dans cette prophétie, il y a une promesse de joie, de paix à laquelle toutes les nations sont appelées à vivre et à participer.

La promesse c'est comme le rêve de Dieu pour nous. Son rêve, Il le fait connaître ; il le fait voir à son serviteur Isaïe et ceci le met par écrits.

Donc ici, le rêve de Dieu c'est de voir toutes les nations se tourner vers Sion pour l'écouter, l'adorer et apprendre auprès de lui, le chemin de lumière, de vie et de vérité.

Ce qui est vrai c'est que le rêve de Dieu peut être et peut devenir notre rêve aussi. Et pour que son rêve devienne réalité il faut que nous sachions nous souvenir de ce son rêve et de ce qu'il nous a promis. Pour cela il faut se souvenir de sa parole et de ce qui est écrit. Et se rappeler des Écritures c'est marcher dans la lumière du Seigneur.

Qu'est ce qui est écrit ? Il est écrit qu'une nation ne tirera plus l'épée contre une autre. Comment peut-on y arriver ? On y arrive quand le peuple arrive à transformer les armes de guerre en outils pour travailler la terre.

Les épées en socs de charrue, les lances en fauilles.

Les armes de guerre transformées en outils de vie.

Vous voyez, le rêve de Dieu n'est pas un monde de guerre, ni de harcèlement, ni de violence dans les mots ou dans les gestes. Son rêve, c'est un monde où ce qui fait mal se transforme en ce qui fait vivre. Là où nous voyons la violence aux infos et sur les réseaux, Dieu nous invite à garder devant nos yeux sa vision à lui, à ne pas nous habituer au mal.

**Vous voyez nous avons ces deux objets.  
Un, pour détruire, un autre pour construire.**

Un, pour faire mal un autre pour jouer ensemble.

Le rêve de Dieu c'est de transformer ça en ça.

Souvenez-vous que partout où nous sommes, dans la classe, avec les amis, sur les réseaux, dans la famille, Dieu nous appelle à marcher vers sa lumière et à devenir de ceux qui construisent, qui apaisent, qui consolent.

« Se souvenir de la promesse de Dieu, c'est choisir de marcher vers la lumière, pas vers les ténèbres. »

Se souvenir de la promesse de Dieu, c'est aussi refuser de laisser la violence être la seule image qui reste dans notre tête.

La question que nous pouvons nous poser maintenant c'est comment peut-on rester en permanence dans cette vision de Dieu ?

La réponse se trouve dans la lettre de Paul. Dans le passage de son épître aux romains, il dit : C'est l'heure de vous réveiller enfin du sommeil..... Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres, et revêttons les armes de la lumière.... Revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ.

Le « sommeil » dont il parle ici, n'est pas le sommeil de la nuit. C'est le fait de vivre sans se laisser conduire par Jésus : vivre en suivant seulement la foule, les envies du moment, les écrans, sans se demander : « Seigneur, qu'est-ce que tu veux pour moi aujourd'hui ? »

Les « œuvres des ténèbres » aujourd'hui, pour un jeune comme pour un adulte, peuvent être très concrètes : insultes, harcèlement, moqueries répétées, images qu'on regarde en cachette et qui abîment, mensonges, haine, jalouse, consommation qui nous rend esclaves. Ce sont toutes ces choses qu'on préfère garder dans l'ombre, loin du regard de Dieu... alors qu'il voit tout, et qu'il veut nous en libérer.

Pour nous protéger des ténèbres, Paul nous invite à revêtir le Seigneur Jésus Christ. Comment nous expliquer cela. Vous qui êtes fanes de football, on reconnaît par la couleur de vos vêtements de votre écharpe l'équipe à laquelle vous adhérez. Quand tu revêts le Christ, cela veut dire : je veux qu'on voie, dans mes paroles, mes gestes, mes choix, que j'appartiens à Christ »

Après cette exhortation de Paul, nous pouvons formuler ces deux questions sous forme de prière.

« Seigneur, dans quel domaine de ma vie suis je en train de m'endormir ? »

« Qu'est-ce que tu me demandes aujourd'hui de te déposer comme des ténèbres, pour vivre dans ta lumière ? »

Oui, parce que vivre, ce n'est pas juste respirer. Vivre, c'est être réveillé par le Christ, chaque jour. »

Nous avons vu la vision de paix d'Ésaïe, et l'appel à nous réveiller avec Paul.

Reste une question importante :

“Réveillés... pour quoi faire ?”

Pour qui devons nous veiller ?

C'est ce que Jésus nous explique dans l'Évangile selon Matthieu, en parlant de sa venue et en nous invitant à ne pas vivre comme si rien n'allait arriver.

Dans le passage de l'évangile du jour, Jésus rappelle ce qui se passe au temps de Noé. Les gens mangeaient, buvaient, se mariaient, travaillaient... et ne se doutaient de rien, jusqu'à ce que le déluge arrive.

Il parle de deux personnes au champ, de deux femmes au moulin : l'une est prise, l'autre laissée. Puis il conclut : « Veillez, car vous ne savez pas quel jour votre Seigneur vient. »

Jésus ne dit pas que manger, travailler, se marier sont mauvais. Ce qu'il montre, c'est le danger de vivre tout cela sans Dieu, sans jamais se poser la question de sa présence, de sa volonté, de son retour.

Le vrai danger, c'est de se laisser glisser dans une routine où tout semble normal à l'extérieur, mais où, à l'intérieur, la relation avec lui est déjà en train de mourir.

Pour la jeunesse, cela peut ressembler à ceci :  
on regarde des vidéos, on joue, on sort, on travaille, on prépare son avenir. Tout cela est bon. Mais si ta vie est remplie à 100%, si ton cœur est saturé de bruit, d'images, de stress, et qu'il ne reste plus de place pour Jésus, pour l'écoute de sa Parole, pour la prière, alors tu es vivant dehors... mais tu t'éteins dedans.

Pour vous, les enfants, dans ce passage de l'évangile de Matthieu, Jésus raconte une petite histoire : il dit que si le maître de la maison savait à quelle heure le voleur vient, il resterait éveillé et fermerait bien la porte de sa maison.

Vous aussi, votre cœur est comme une maison. Qui laisserez-vous entrer ? Laisseriez-vous quelqu'un voler votre paix, votre joie, votre temps avec Dieu ?

Veiller, en ce 1er dimanche de l'Avent, ce n'est pas vivre dans la peur d'une catastrophe. C'est vivre dans l'amitié avec Jésus, comme quelqu'un qu'on attend et qu'on a hâte de retrouver.

Si nous ne veillons pas, ce n'est pas seulement la fin du monde qui nous surprendra ; c'est surtout le risque de passer à côté de la vie que Jésus veut nous donner dès maintenant.

Pour conclure, nous reformulons notre thème disant « *Se souvenir, vivre et ne pas mourir.* »

- *Se souvenir :*

Dieu nous donne une vision de paix, de lumière, d'un monde où les armes deviennent des outils de vie. Ne laissons pas cette vision s'effacer de notre mémoire. L'Avent est là pour la raviver en nous.

### - Vivre :

Dieu ne nous veut pas endormis, passifs, résignés. Il nous appelle à rejeter ce qui appartient aux ténèbres et à revêtir le Christ, comme un vêtement qu'on choisit chaque matin. Vivre, c'est marcher avec lui dans nos choix concrets.

### - Ne pas mourir :

La vraie mort, ce n'est pas seulement la mort du corps. C'est la mort intérieure d'un cœur qui ne croit plus, qui ne prie plus, qui n'attend plus rien de Dieu. Jésus vient, à l'Avent, pour rallumer la flamme, pour réveiller ce qui s'est endormi.

Nous allons allumer la première bougie de l'Avent.

### Prière

« Seigneur Jésus, toi la lumière qui vient dans notre nuit, en ce premier dimanche de l'Avent, viens réveiller nos coeurs. Aide-nous à nous souvenir de ta promesse, à vivre éveillés avec toi, à veiller dans l'attente de ta venue, afin que nous ne mourions pas à l'intérieur, mais que nous vivions de ta vie. Amen. »

### JEU D'ORGUE

Cantique 411 : Si vous saviez (1,2,4)

<https://youtu.be/IKThWi5LfkY?si=X3vgO4kgOO4HF9lz>

### CONFÉSSION DE FOI

Je crois en Dieu, notre Père tout puissant

Je crois que Dieu est spirituellement à mes côtés

Je crois que Dieu nous épaulé tout au long de notre vie

Je crois en Dieu, malgré le mal et la souffrance

Je crois en Jésus Christ, notre Seigneur

Fils de Dieu, mort sur la croix et ressuscité pour le pardon de nos âmes imparfaites

Je crois en sa parole pleine de richesses pour notre esprit

Il est bon de le reconnaître comme notre Seigneur pour aimer Dieu et mon prochain comme moi-même

Je crois en l'Esprit Saint, invisible mais rassurant

Il nous aide à progresser dans notre cheminement personnel de Foi  
Je crois que l'Esprit Saint nous permet de choisir ce qui est bon pour nous et pour les autres  
Je crois qu'il nous guide vers la joie en nous rappelant à chaque instants, que Dieu est à nos côtés

OUI, je crois que Dieu est Amour et que son esprit nous anime et nous porte

AMEN

*Farell Hodjodo*

**Chant KT et les enfants de l'école biblique :**

**Vous bondirez de joie AEC 168**

[https://youtu.be/7G\\_aWt0ifLs?si=hBpk0SVUlB8OsaY2](https://youtu.be/7G_aWt0ifLs?si=hBpk0SVUlB8OsaY2)

## ANNONCES ET OFFRANDE

**C'est le moment de l'offrande, que chacun donne selon la décision de son cœur, sans chagrin ni contrainte, car Dieu aime ceux qui donnent avec joie.**

**Prière pour offrande :**

Seigneur, avec l'offrande que voici, nous élevons nos mains pour te rendre grâce.

Apprend - nous à la partager avec celle et ceux que tu nous as confiés.

Béni sois-tu Seigneur pour tes biens faits et pour ton œuvre. Amen

**Chant 214: Seigneur, nous arrivons (3)**

[https://youtu.be/kXKoM0i2CqQ?si=uBBqte-vNS6A\\_weX](https://youtu.be/kXKoM0i2CqQ?si=uBBqte-vNS6A_weX)

## SAINTE CÈNE

**Préface**

Vraiment il est juste et bon, C'est notre joie et notre salut de te rendre grâce Dieu fidèle, et de célébrer ta louange par Jésus, ton Messie.

En lui s'achève l'attente du peuple élu, en lui se résume l'espérance de tout homme. Oui, le Roi est venu, mais le royaume est encore à venir.

Oui, le Roi est venu, et son règne déjà, comme un ferment secret, soulève notre vie.

Veilleur dans la nuit, nous scrutons les ténèbres pour annoncer le jour nouveau, et, devançant la première lueur de l'aube, avec les anges et tous les saints nous chantons sa gloire.

**Spontané AEC 861 Dieu saint, Dieu saint!**

<https://youtu.be/hkITum8kPT0?si=ZGFJEZfuEIMu7Tdt>

### Rappel de l'institution

Quand ce fut l'heure, Jésus se mit à table, et les apôtres avec lui.

Il leur dit : « J'ai tellement désiré manger cette Pâque avec vous, avant de souffrir. Car, je vous le déclare, jamais plus je ne la mangerai jusqu'à ce qu'elle soit accomplie dans le Royaume de Dieu.

Il reçu alors une coupe, et après avoir rendu grâce, il dit : « Prenez-la et partagez entre vous. Car je vous le déclare : je ne boirai plus désormais du fruit de la vigne, jusqu'à ce que vienne le règne de Dieu.

Puis il prit du pain, et après avoir rendu grâce, il le rompit et le leur donna en disant : « Ceci est mon corps donné pour vous. Faites ceci en mémoire de moi ».

Et pour la coupe, il fit de même après le repas en disant : « cette coupe est la nouvelle Alliance en mon sang, versé pour vous. »

### Prière de communion

Notre Dieu, toi qui nous rassembles, et nous invites à nous réjouir de la venue de ton Fils, envoie ici ton Saint-Esprit, pour que nous recevions réellement, en ce pain et ce vin, sa présence parmi nous.

Comme les épis jadis épars dans les campagnes et comme les grappes autrefois dispersées sur les collines sont maintenant réunis sur cette table, dans ce pain et vin, qu'ainsi toute l'humanité soit rassemblée dans ton amour, et réunie un jour dans ton royaume.

Unis au Christ et en communion avec ceux qui accueillent les premiers la nouvelle de sa venue, nous prions :

*Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Ne nous laisse pas aller en*

*tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.*

### **Invitation à la cène**

« Voici, dit le Seigneur, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et m'ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec moi.

Que la paix du Christ soit avec vous. Venez, car tout est prêt dit le Seigneur.

### **Fraction et élévation**

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Christ.

« La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Christ.”

Devenons ce que nous recevons, et recevons ce que nous sommes, nous sommes le corps du Christ.

### **Distribution des éléments**

### **Communion ensemble**

### **Envoi**

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné, son corps et son sang pour notre salut, pour notre pardon et pour notre réconciliation. Qu'il nous conserve par ces dons, dans la vraie foi pour la vie éternelle. Allez dans la paix du Seigneur. Amen

### **L'assemblée reprend place**

### **Prière d'intercession**

De ta parole qui nous invite, comme l'ange tirant Joseph de son sommeil,  
De l'espérance qui a pris corps dans la vie de la petite Marie, bénit soit Seigneur !

De la venue du Messie sur cette terre, de ta persévérance contre toute résignation - et au-delà de toute raison - à conduire notre histoire vers ton Royaume, bénis sois-tu, Seigneur !

Du peuple juif, premier destinataire de ta promesse ; de ton Église, si facilement tentée par la facilité et si craintive de la faiblesse que tu as choisie ;

De tous ces témoins de l'espérance, humbles et disponibles comme Joseph qui l'a portée jusqu'à nous, souviens-toi Seigneur !

De tous ces chercheurs de sens qui scrutèrent l'horizon du monde et posent le nom de Dieu sur leurs fragiles espoirs, souviens-toi Seigneur !

De ce monde vacillant entre espoir et désespoir, subjugué par ses réussites et oublious de ses cuisants échecs, souviens-toi, Seigneur !

De tous ceux qui ont perdu l'espérance et qui sont tombés sur le bord de la route : larmes du deuil, souffrances de la maladie, crépitements de la guerre, silence des solitudes, accablement de la pauvreté, blessures du mépris, souviens-toi Seigneur !

Des veilleurs de l'espérance, de ceux qu'aucune résignation ne saurait jeter à terre, que ce soit au nom d'un idéal, d'une conviction ou d'une foi, et quelque soit le nom dont ils te nomment. Souviens-toi, Seigneur !

De nous-mêmes, en ce dimanche qui nous mène vers Noël, de nos amis, de nos voisins, de nos familles, de nos proches, de nos enfants, de nos aînés, de nos jeunesse. Souviens-toi, Seigneur !

Merci d'avoir écouté nos sujets de prière. Au nom de Jésus, Amen..

**Chant final 794 JEM : Mon encre et ma voile**

<https://youtu.be/nuFXgdNMgFU?si=I7liK-luLxoKqJ7A>

## **EXHORTATION ET BÉNÉDICTION**

Le culte d'aujourd'hui nous avons dédié aux jeunes.

Apprenons à leur donner de la place dans nos célébrations, apprenons à leur donner du goût de l'évangile.

Esaïe dit : Élargis l'espace de ta tente.

Tends des toiles supplémentaires,

Ne les ménage pas ! Allonge tes cordages, et consolide tes piquets.

L'appel du prophète est pour nous aujourd'hui :

Ne te rétrécis pas, mais élargit l'espace de ta vie.

Ne t'enferme pas mais ouvre les toiles de ta tente.

Ne t'habitue pas mais lance des cordages vers l'infini.

Ne te satisfais pas mais cultive les brûlures de l'attente.

Sois curieux !  
Ne crains pas !  
Ose l'Evangile !  
Vit l'Evangile !  
Respire l'Evangile !

Et Dieu sera avec toi  
Et Dieu sera ta joie.

Allez dans la paix et dans la joie de l'attente de la venue du Seigneur. Amen